

Je ne sais pas si vous êtes comme moi mais je suis toujours inquiet pour les parents. Par exemple, j'aime beaucoup balader, eh bien, dès que je m'éloigne un peu loin, disons cinq mètres, ils se sentent tous seuls et ils paniquent, je suis obligé de faire demi-tour et de les prendre à bras pour les consoler...

C'est pas demain que je vais visiter la Tanzanie ou Bora-Bora !

En fait les adultes sont très peureux, c'est pour ça qu'ils courent toujours ou qu'ils conduisent pied au plancher. Ils veulent retrouver les enfants pour que ceux-ci les rassurent.

L'éducation des parents, c'est pas un long fleuve tranquille. Ca prend des années et c'est jamais gagné.

Il faut être patient, moi, par exemple, j'arrive maintenant à m'éloigner de sept mètres sans qu'ils se sentent perdus. On va y arriver.

Notez, en voiture ça va. Ils savent que je suis derrière eux, c'est de la conduite accompagnée. J'ai même déjà pris l'avion avec eux et j'ai réussi à les faire tenir tranquilles avec l'aide des hôtes pendant plus d'une heure.

Je suis sans doute pas tout seul dans ce cas mais quand-même quand je regarde autour de moi je vois parfois des enfants qui donnent beaucoup plus de liberté à leurs parents et qui les laissent s'éloigner facilement sans s'en occuper.

Question d'éducation sans doute.

J'ai rien trouvé sur Internet à ce sujet. Il y a quelque chose à faire je le sens. J'y pense fortement.

Vos expériences sont les bienvenues, écrivez-moi.

Arthur always truly !